

# Los Dogmas Marianos

La Inmaculada Concepción



*La voz de los Papas*

## Sobre el documento que proclamó el dogma

El dogma de la Inmaculada Concepción fue proclamado solemnemente por el Papa Pío IX el 8 de diciembre de 1854, mediante la bula *Ineffabilis Deus*. En ella, el Santo Padre declaró que la Santísima Virgen María fue preservada inmune de toda mancha de pecado original desde el primer instante de su concepción, por singular gracia y privilegio de Dios, en vista de los méritos de Jesucristo, Salvador del género humano. Este dogma fue el resultado de siglos de creciente devoción, estudios teológicos y un consenso casi unánime entre los fieles.

En la bula, el Papa afirma: “Declaramos, pronunciamos y definimos que la doctrina que sostiene que la Bienaventurada Virgen María, en el primer instante de su concepción, por singular gracia y privilegio de Dios omnipotente [...] fue preservada inmune de toda mancha de pecado original, es una doctrina revelada por Dios y que, por tanto, debe ser creída firme y

constantemente por todos los fieles”. Esta proclamación trajo un impulso nuevo a la devoción mariana y fue confirmada de modo extraordinario cuatro años después, cuando la misma Virgen apareció en Lourdes y dijo: “Yo soy la Inmaculada Concepción”.

## Reflexión espiritual y doctrinal

Para Mons. João Scognamiglio Clá Dias, este dogma es la manifestación más conmovedora del amor preventivo de Dios. Antes de que María pudiera decir “sí”, ya había sido adornada por Él con todas las virtudes, inmunizada contra todo pecado, y embellecida con una santidad incomparable. “Dios quiso formar una criatura que fuera el espejo purísimo de su santidad, para en Ella encarnarse sin mancha alguna”, explica Mons. João. La Inmaculada es el triunfo de la gracia divina desde el primer instante de vida de una criatura humana.

El Dr. Plinio Corrêa de Oliveira meditaba

que la Inmaculada Concepción es también una promesa para nosotros: si Dios pudo crear una criatura tan pura, también puede salvarnos de nuestras miserias si nos dejamos moldear por su gracia. Para él, la Inmaculada representa el ideal de perfección que todos debemos desear: “En un mundo donde reina el pecado y la descomposición, María aparece como la aurora que anuncia el triunfo de la luz sobre las tinieblas”. Por eso, contemplar la Inmaculada es recibir esperanza en la victoria del bien.

Finalmente, este dogma invita a una devoción confiada y constante a la Virgen Santísima. Quien fue concebida sin pecado original es también la medianera de todas las gracias, la que intercede por nosotros con poder maternal. Mons. João concluye: “María Inmaculada no es un modelo lejano, inaccesible, sino una Madre que nos atrae a su pureza y nos reviste de su luz. Quien se entrega a Ella, se purifica; quien la ama, se eleva”. Por eso, la Inmaculada es también el camino más corto hacia la santidad.



CABALLEROS  
DE LA VIRGEN

# SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES



<https://caballosdelavirgen.org/>



Encuétranos como: Canal Caballos de la Virgen

[www.youtube.com/CaballosdelavirgenCol](http://www.youtube.com/CaballosdelavirgenCol)



[www.facebook.com/loscaballosdelavirgen](http://www.facebook.com/loscaballosdelavirgen)



+57 350 587 66 99



[www.instagram.com/caballos\\_de\\_la\\_virgen](http://www.instagram.com/caballos_de_la_virgen)



@caballosdelavirgen



DONA AQUÍ

<https://caballosdelavirgen.com.co/donacion/>

